

Proletarier aller Länder, vereinigt euch!



RotFuchs

Einladung

zu unserer Bildungsveranstaltung begrüßen wir

Volker Hermsdorf

zum Thema:

**„ Kuba in neuer Verfassung – Aktuelle
Entwicklungen und Perspektiven“**

Im Februar 2019 stimmt Kubas Bevölkerung über eine neue Verfassung ab. Ein vom Parlament beschlossener Entwurf ist bis zum 15. November in insgesamt rund 135.000 Versammlungen landesweit diskutiert worden. Dabei stehen neue Elemente zur Debatte wie z.B. Genossenschaften, Ämterbegrenzung, gleichgeschlechtliche Ehe. Zugleich ist der Generationswechsel in vollem Gange. Volker Hermsdorf, Verfasser mehrerer Bücher über Kuba und Autor der marxistischen Tageszeitung junge Welt, stellt in einem Vortrag die wesentlichen Diskussionspunkte innerhalb der Verfassungsdiskussion in Kuba vor. Zugleich schildert er die intensiviertere Subversion gegen das sozialistische Kuba und analysiert die außenpolitischen Herausforderungen angesichts des Rechtsruckes in Lateinamerika. Abschliessend geht er der Frage nach, welche neuen Chancen sich für Kuba durch engere Beziehungen zu Russland, China, Vietnam und der Demokratischen Volksrepublik Korea bieten.

Sonnabend, den 5. Januar 2019

Beginn: 10.00 Uhr

Eintritt: frei

Ort: Stadtteilbegegnungszentrum (SBZ) Toitenwinkel, Olaf Palme Str.26

18147 Rostock

-Wir bitten zur Absicherung der Veranstaltung um eine Spende-

- Der Vorstand –

Organisator: Rotfuchs Förderverein e.V. Regionalgruppe Rostock, Der RotFuchs Förderverein e.V. ist ein parteiunabhängiger bundesweiter Bildungsverein. Wir bekennen uns zu den Lehren von Karl Marx. Wir diskutieren über Themen aus der Geschichte und aktuellen Politik mit Experten aus **linker** Sicht.

Kontakt: Mail:hanke.lambrechtshagen@web.de, Tel. 0381-8651480